IMPRO! DAS OHRLABOR 2017

Für interessierte Jugendliche von 14 bis 18 Jahren!



»Impro!« lautet das Motto des Ohrlabors 2017! Gemeinsam mit anderen Jugendlichen improvisierst du deine eigene Musik mit Stimme, Instrumenten und Gegenständen. Ausgehend von eurer Lieblingsmusik erfindet ihr neue Klänge – und zwar immer wieder neu, im Moment, ganz ohne Noten! Unterstützt werdet ihr dabei von der Cellistin und Improvisationskünstlerin Corinna Eikmeier und der Musiktheaterpädagogin Mihaela Iclodean.

In Kooperation zwischen der Staatsoper und dem Kinderund Jugendheim Waldhof, werdet ihr sowohl im Opemhaus, als auch im Waldhof in Barsinghausen singen, spielen und grooven. Das bietet gleichzeitig die Möglichkeit, den Waldhof und die Staatsoper kennenzulernen. Bei der open stage am 10. Juni 2017, wenn sich sämtliche Bühnen und Foyers der Oper von Jugendlichen in Klangwelten verwandelt werden, präsentiert ihr euch schließlich vor Publikum. Musikalische Vorkenntnisse sind toll, aber nicht zwingend erforderlich.

IMPRO! DAS OHRLABOR 2017

Du möchtest dabei sein? Dann melde dich für weitere Infos bei maike.foelling@staatstheater-hannover.de

Termine

Proben: ab dem 17. März 2017, freitags, 17–19 Uhr 17.03. (Halle Barsinghausen), 24.03. (Oper), 07.04. (Oper), 28.04. (Oper), 05.05. (Oper), 12.05. (Oper), 19.05. (Oper), 02.06. (Oper), 09.06. (Oper)

Premierenbesuch *Leyla und Medjnun*: 12. Mai 2017 Präsentation bei der Open Stage: 10. Juni 2017 Präsentation im Waldhof: 18. Juni 2017

In Kooperation mit dem Waldhof Kinder- und Jugendheim der Region Hannover

